

Alto dirigente partidista de Cuba llama a priorizar producción de alimentos



Polanco demandó diseñar nuevos espacios para los jóvenes profesionales.
Foto: Archivo/Cubadebate

La Habana, 5 dic (RHC) El jefe del Departamento Ideológico del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC), Rogelio Polanco demandó a su militancia a actuar en correspondencia con las prioridades del país.

Al intervenir en la Asamblea de Balance partidista en el municipio de Fomento, en la central provincia de Sancti Spíritus, Polanco llamó a dar preferencia a la producción de alimentos.

La reunión, presidida por Deivy Pérez, miembro del CC-PCC en Sancti Spíritus, evaluó la labor de la militancia en el desarrollo socioeconómico del territorio acorde a la demanda de la nación.

Polanco insistió en que la influencia del PCC debe estar en estrecha vinculación con las masas y los centros productivos y sociales.

Al analizar los bajos resultados e incumplimientos en algunos sectores, apuntó que el objetivo general de la transformación económica está en ponerle creatividad y avanzar ante el complejo escenario del país.

Añadió que la organización, como guía y rectora de la sociedad y el Estado, tiene la obligación de avanzar en la continuidad histórica para lograr el éxito y sostenibilidad de la construcción del socialismo.

El jefe del Departamento Ideológico del CC-PCC exhortó a hacer que cada nueva medida aplicada en las empresas estatales y los sectores cooperativo y privado, ofrezca resultados de inmediato, apoyándose en la ciencia, la técnica y las nuevas tecnologías.

Igualmente, demandó mayor acción e integralidad para impulsar la actividad económica, estimular la formación de nuevos cuadros, y diseñar nuevos espacios para los jóvenes profesionales.

Los delegados se pronunciaron por dar continuidad al legado de nuestro Héroe Nacional, José Martí (1853-1895) y del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro Ruz (1926-2016).

También condenaron el injusto bloqueo económico, comercial y financiero de EE.UU. y los intentos desestabilizadores aupados por el gobierno norteamericano contra la nación caribeña.

Por su parte, Deivy Pérez llamó a los fomentenses a llevar a la práctica las nuevas proyecciones de trabajo con el aporte de cuadros en aras de avanzar en la producción y que cada núcleo y militante, sea un ejemplo ante la sociedad. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/278997-alto-dirigente-partidista-de-cuba-llama-a-priorizar-produccion-de-alimentos>



Radio Habana Cuba